

INFORMACION

MUNICIPAL

LIMPIEZA

EL AYUNTAMIENTO AMPLÍA DESDE HOY EL SERVICIO DE RECOGIDA DE LOS CARTONES DE USO COMERCIAL

- Más de 2.300 establecimientos se benefician ya de esta iniciativa con vocación de extenderse a todos los puntos de la ciudad

lunes, 21 de junio de 2004.- El área de Limpieza del Ayuntamiento de Zaragoza amplía desde hoy el servicio de recogida de los cartones de uso comercial, de forma que esta iniciativa llega ya a cinco distritos de la capital aragonesa y un total de 2.312 establecimientos, de los que 1.973 son tiendas y 339 bares. La prestación es doble. De una parte se consigue que los contenedores azules destinados a la recogida de papel y cartón no se saturen con los embalajes procedentes de los comercios. De otra, los encargados de los establecimientos ya no tienen que trasladar las cajas a otros puntos del barrio, porque el servicio municipal llega hasta la puerta de los comercios.

En total son nueve las calles que se incorporan a la ruta de recogida de cartón de uso comercial: San Vicente de Paúl; Avda. de Madrid, entre las calles Viriato y Navas de Tolosa; Delicias; Unceta; San Juan de la Cruz; Juan Pablo Bonet; Avda. Tenor Fleta, en los números pares desde Camino de las Torres hasta Avda. San José y los impares desde Avda. San José hasta la calle Domingo Lobera; calle Fray Julián Garcés, desde Avda. América hasta Cabañera y Avda. América, desde Sancho Ramírez hasta Villa de Ansó.

DOS RUTAS

Con la ampliación del servicio se establecen dos rutas para la recogida. Una se realizará los lunes, miércoles y viernes y circulará por San Vicente de Paúl; Don Jaime I; Paseo Independencia; Cinco de Marzo; Tte. Col. Valenzuela; Avda. César Augusto; Azoque; Marceliano Isábal (incluido el pasaje del Caracol); Bilbao; Capitán Portolés; plaza Salamero; Casa Jiménez; Morería, Cádiz (sólo la mitad, desde el pasaje al Paseo Independencia); Alfonso I; Manifestación; Coso; Amar y Borbón; Sanclemente; Costa; Paseo de la Constitución (sólo el Vips); plaza de Los Sitios; Zurita; San Ignacio de Loyola; Arzobispo Yarza; Francisco Vitoria; María Lostal; Pedro María Ric; León XIII; Madre Vedruna; San Vicente Mártir; Paseo de

las Damas; Camino de las Torres (desde plaza. Schweitzer a Tenor Fleeta) ; Isaac Peral; Escar; plaza Schweitzer y General Sueiro.

El circuito está integrado por 37 calles, lo que supone 943 comercios y 198 bares.

El segundo recorrido se fija los martes, jueves y sábados, y se realiza en 18 calles, en las que se ubican 1.030 comercios y 141 bares. Los viales que integran este segundo trayecto son : Avda. Madrid (desde Viriato a Navas de Tolosa); Delicias; Unceta; San Juan de la Cruz; Juan Pablo Bonet; Avda. Tenor Fleeta (números pares desde Camino de las Torres a Avda. San José y en los impares desde Avda. San José a calle Lobera); Fray Julián Garcés, (desde Avda. América a Cabañera); Avda América (desde Villa de Ansó a Sancho Ramírez); Santander; plaza de Roma; Duquesa de Villahermosa (de plaza de Roma a García Sánchez); García Sánchez; Valencia; Tomás Bretón; Corona de Aragón; Goya y Tenor Fleeta (números impares de Camino de las Torres a Sagasta).

FUNCIONAMIENTO

La ampliación geográfica de este servicio ha obligado a readaptar las rutas para rentabilizar los recorridos marcados, de forma que habrá establecimientos para los que cambiarán los días de recogida que estaban establecidos inicialmente. No obstante, el sistema de funcionamiento no varía. Los comercios beneficiados por este servicio deben depositar sus cartones --en los días señalados-- en la acera, junto a su establecimiento, a partir de las 20.00 horas. Los embalajes deben estar agrupados y plegados. A partir de ese momento, el sistema de recogida puerta a puerta se activa y llega hasta el establecimiento para retirar las cajas. El cumplimiento de los horarios y de los días establecidos es fundamental de cara a la limpieza y la salubridad de la zona.

La Policía de Barrio se ha encargado de hacer llegar una carta a cada uno de los comercios implicados en esta campaña. La misiva detalla las características del servicio y facilita un teléfono para que los afectados resuelvan cualquier duda que pudiera suscitarse. Además, a todos los comercios que participan en esta campaña de limpieza se les ha entregado un cartel que les identifica como comercio colaborador.

MAYOR CALIDAD DE VIDA

La concejala de Limpieza, Lola Campos, explicó que este proyecto, que se quiere extender a toda al ciudad, pretende “aligerar *la cantidad de papel y cartón que se deposita en los contenedores azules, de forma que no se entorpezca el hábito reciclador de muchos particulares*”, ya que en ocasiones, cuando acuden con su material encuentran que los contenedores están repletos. Además, se trata de facilitar la labor de los comercios y de incrementar entre todos el reciclado, ya que trata de uno de los objetivos del área de Medio Ambiente, que desarrolla otros muchos proyectos de limpieza para lograr una ciudad “*saludable, limpia y sostenible*”